

まちのわだい

MY TOWN NEWS

叙勲・褒章受章おめでとうございます

地方自治や教育、福祉など各分野の発展に貢献された方に贈られる平成22年春の叙勲・褒章と、危険性の高い業務に従事した方に贈られる危険業務従事者叙勲が内閣府より発表されました。春の叙勲では、町内にお住まいの河原井淳さん(大網)が瑞宝単光章を、褒章では山崎勇司さん(石塚)が黄綬褒章を受章されました。また、危険業務従事者叙勲では檜山弘さん(石塚)が瑞宝単光章を受章されました。受章者の皆さん、おめでとうございます。

瑞宝単光章【消防功労】

河原井 淳さん(大網)

河原井さんは昭和31年に旧七会村消防団に入団。部長、分団長を歴任し、平成17年まで39年間の長きにわたり地域住民の生命や財産を守るために尽力されました。河原井さんは「受章は私だけの力ではなく、ご協力いただいた地域の方や消防関係者の皆さんのおかげです。」と話されました。



黄綬褒章【業務奨励(測量業)】

山崎 勇司さん(石塚)

山崎さんは昭和38年に茨城測量設計株式会社に入社。その後昭和52年に独立し、現在も城北測量設計株式会社の代表取締役としてご活躍されています。



山崎さんは測量業一筋の半生を振り返り、「これからも測量設計業協会や地域のために貢献していきたい。」と話されました。

町内にお住まいの叙勲受章者の方で広報紙への掲載のご了解をいただける方は下記までご連絡ください。

連絡先 総務課 広報担当 ☎ 029-288-3111 (内線211)

3/20 TOKIWA CUPミニバスケットボール大会 松戸体育館

近隣のミニバススポーツ少年団12チームが参加して行われた大会で、桂ミニバススポーツ少年団が優勝しました。



優 勝 桂ミニバススポーツ少年団

瑞宝単光章【警察功労】

檜山 弘さん(石塚)

檜山さんは昭和12年、17歳のときに旧大日本帝国海軍に入隊。終戦後の昭和20年から昭和51年まで31年間の長きにわたり、茨城県警察職員として勤務し、県内の治安維持にご尽力されました。「戦争を経て今までこうして生きてきて、勲章をいただけたのはとてもありがたいことです。国のために貢献できてよかった。」と話されました。



今までこうして生きてきて、勲章をいただけたのはとてもありがたいことです。国のために貢献てきてよかった。」と話されました。

.. SPORTS ..

4/11 第6回城里町長杯少年軟式野球大会 桂体育館

第6回城里町長杯少年軟式野球大会が行われました。大会には石塚ビックス、青山ウイングス、桂コンドルズなど40チームが参加。各チーム懸命なプレーが繰り広げられました。



【試合結果】

優 勝 上野ホワイトナイツ
準優勝 美野里スラッガーズ
第3位 上中妻ニューフレンズ

3/13 日本通信放送杯少年野球大会 那珂湊運動公園ほか

近隣の少年野球スポーツ少年団24チームが参加して行われた大会で、青山ウイングススポーツ少年団が総合第2位の成績を収めました。



総合第2位 青山ウイングススポーツ少年団